

Gebyar Ramadhan ; SKAMUHI Weleri Gandeng Axis Gelar Lomba Da'i Siswa dan Nyanyi Religi

Senin, 10-06-2018

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Memahami dan mengenali potensi yang dimiliki oleh setiap siswa di bidang seni perlu di beri kesempatan untuk dapat dikembangkan, dan salah satu media pengembangan bakat dan minat tersebut adalah

melalui lomba. Hal itu dilakukan oleh SMK Muhammadiyah 1 (SKAMUHI) Weleri, Kendal pada Sabtu (9/6) dengan menggelar lomba da'i siswa dan menyanyi religi yang diikuti oleh 40 peserta pelajar dari SLTP se Kab. Kendal.

Ketua panitia penyelenggara Drs. Wakhid Asy'ari mengatakan kegiatan yang diselenggarakan bekerja sama dengan Axis sebuah produk layanan telekomunikasi dari XL Axiata.

" Kegiatan itu sebagai lanjutan jalinan kerjasama SKAMUHI dengan Axis yang sudah berjalan beberapa tahun lalu, dan untuk Ramadhan kali ini kegiatan yang digelar bersifat seni keagamaan dalam rangka semarak bulan Suci Ramadhan " kata Asy'ari.

Menurut Asy'ari dua kegiatan tersebut selain sebagai ajang siswa dalam meraih prestasi di bidang seni juga sarana promosi sekolah agar lebih dekat, dikenal oleh masyarakat. Khusus untuk lomba dimaksudkan dalam rangka menggali potensi bakat dan minat di bidang seni da'i dan nyanyi dibagi dalam tiga kelompok agar pemetakan penguasaan teknik dalam lomba dapat diketahui dengan jelas.

" Untuk lomba menyanyi lagu – lagu religi kami khususkan kepada siswa SLTP, karena kami melihat menyanyi hampir disukai oleh mereka, maka di sinilah kami memberi kesempatan untuk menunjukkan kebolehan nya. Sedangkan untuk lomba da'i siswa selain pesertanya dari siswa SLTP, juga internal siswa SMK Muhi Weleri " jelas Asy'ari yang juga waka kesiswaan sekolah setempat.

Ditambahkan oleh Asy'ari dalam lomba tersebut panitia akan menentukan juara 1, 2 dan 3, mereka para juara akan berhak menerima hadiah yang menarik dan uang pembinaan dari sekolah dan pihak sponsorship.

SMK Muhammadiyah 1 Weleri berdiri tahun 1987 sebagai SMEA/SMK Muhammadiyah pertama yang didirikan oleh Muhammadiyah Daerah Kendal, sekarang dalam perkembangannya telah memiliki 400 lebih peserta didik dengan 4 program studi (prodi) yang dibuka, yaitu Akuntansi, Sekretaris Perkantoran, Rekayasa Perangkat Lunak (RPL), dan Tata Boga.

Terkait dengan hasil Ujian Nasional Berbasis Computer (UNBK) tahun ini , Kepala SMK Muhammadiyah 1 Weleri, Abdul Wahid Dadong Wartomo, S.Pd.I melalui Waka Kesiswaan mengatakan lulus 100 % dari 164 siswa yang mengikuti ujian nasional.

" Dalam pelaksanaan Ujian Akhir Semester (UAS) kelas X dan XI kami telah menggunakan Ujian Akhir Semester Berbasis Computer (UASBC), yang belum tentu dilaksanakan oleh SMK lain " ungkapnya.

Terdapat beberapa kegiatan yang telah dilakukan sebagai iktifor untuk pengembangan sekolah yang dipimpinya.

" Untuk siswa kelas IX SLTP kami memberi kesempatan Tri Out Computer Base Test (CBT) setiap tahun ketika akan menghadapi Ujian Nasional Berbasis Computer, sedangkan siswa SMK Muhi yang lulus tidak serta merta kami lepas begitu saja, tetapi kami mengundang PCM untuk kami serahkan agar alumni SMK Muhi diketahui dan dibina " pungkasnya. (A.Ghofur/MPI Kendal)